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Есть такие события, в 
которых просто нель-
зя не участвовать. 
Выставка Mosbuild 
в начале апреля для 
любой строительной 
компании как раз из 
серии таких «обяза-
тельных». Потому 
что если тебя нет 
на Mosbuild, значит, 
тебя нет на строи-
тельном рынке Рос-
сии. И не меньше. 

Про стенд, инновации  
и мозговой штурм

К	 крупнейшей	 строительной	 вы-
ставке	 наша	 компания	 начала	 готовить-
ся	 заранее.	 Основная	 задача  на	 2017	
год	–	 презентация	 холдинга	 «Еврогруп»	
как	 группы	 предприятий,	 реализующих	
комплексные	 решение	 в	 строительстве.	
Начиная	 от	 концепции	 объекта	 и	 про-
ектирования,	 и	 заканчивая	изготовлени-
ем	основных	конструктивных	 элементов	

здания	 и	 строительством	 «под	 ключ». 
Чтобы	 показать	 все	 наши	 возможности	
потенциальным	 клиентам,	 компания	
изготовила	 эксклюзивный	 стенд.	 Под-
робное	 техническое	 задание	 было	 на-
правлено	 в	 более	 чем	 70	 компаний,	
занимающихся	 проектированием	 и	 из-
готовлением	выставочных	стендов.	После	
первичного	отсева	выбрали	19	предпро-
ектных	проработок.	В	итоге	остановились	
на	 той	 концепции,	 которая	 понравилась	
большинству	коллег	и	которую	утвердил	
Бекир	 Мамутович.	 Поставщиком	 стенда	

являлась	 компания	 ЕБР	 Экспо.	 Эта	 ком-
пания	–	один	из	лидеров	в	этой	области,	
который	 не	 только	 разрабатывает	 кон-
цепцию	 и	 дизайн,	 но	 и	 производит	 все	
конструктивные	 элементы.	 И	 в	 этом	 мы	
с	 ней	 схожи.	 Итак,	 нашли	 подрядчика,	
выбрали	 концепцию,	 утвердили	 проект.	
Основа	 есть.	 Дальше	–	 наполнение	 вы-
ставочной	экспозиции.	

О	том,	что	будет	представлено	на	на-
шем	стенде,	обсуждалось	практически	со	
всеми	отделами	холдинга	и	не	по	одно-
му	 разу.	 Такой	 коллективный	 мозговой	
штурм	 оказался	 полезным.	 В	 итоге	 ре-
шили	 сделать	 главный	 акцент	 на	 то,	 что	
все	 представленные	 решения	 в	 области	
строительства	 уже реализованы и апро-
бированы	на	практике.	Ну	и	про	иннова-
ции	 в	 представлении	 компании	тоже	не	
забыли.	 За	 несколько	 дней	 до	 выставки	
нашими	 коллегами	 с	 помощью	 квадро-
коптера	 удалось	 снять	 эффектное	видео	
реализованных	нами	объектов	 с	 высоты	
птичьего	полета!	И	это	видео	привлекало	
многих	посетителей	выставки.

Профессионализм, красота 
и пригласительные билеты

Выставочные	 дни	 по	 интенсивности	
работы	отличались	друг	от	друга.	В	пер-
вый	и	 последние	дни	посетителей	было	
меньше.	 А	 вот	 второй	 и	 третий	 дни	 на	
Mosbuild	 выдались	 горячими.	 Работали	
как	 на	 конвейере.	 Каждого	 посетителя	
встречали,	 расспрашивали,	 угощали	 ча-
ем-кофе,	 а	 главное	 сразу	 переключали	
на	общение	именно	с	тем	специалистом,	
который	был	нужен.	Ежедневно	на	стенде	
компании	находилось	не	менее	7	сотруд-
ников.	 Работал	 практически	 весь	 состав	
менеджеров	Стиллион	–	Арем	Беленький,	
Владислав	Епанешников,	Юрий	Пчелкин,	
Сергей	 Ермолов,	 Алексей	 Пешков,	 Алек-
сандр	Корепанов,	Оксана	Горбач,	Максим	
Пешков,	Александр	Ведерников,	Иван	Ку-
лаков	и	Дмитрий	Мартиросян.	Многие	из	
них	уже	имеют	хороший	опыт	работы	на	
выставках	и	разбираются	в	продвижении	
услуг	компании.	

Профессионализм	 наших	 коллег	 мы	
усилили	 очарованием	 трех	 девушек	 из	
модельного	 агентства,	 которые,	 граци-
озно	 дефилируя	 по	 всем	 выставочным	
залам,	 «завлекали»	 клиентов	 на	 стенд	
ГК  «Еврогруп»,	 вручая	 им	 специальный	
пригласительный	билет,	который	был	раз-
работан	заранее.

В	итоге	за 4 дня	работы	выставки	наш	
стенд	 посетило	 более	 5000	 посетителей	
с	356	из	которых	состоялись	предметные	
переговоры.	Многие	посетители	проявили	
реальный	живой	интерес	к	той	или	иной	

области	 деятельности	 Еврогруп.	 И  похо-
же,	готовы	к	реальному	сотрудничеству.	

Что же клиент желает знать?

Самое	 основное	 и	 пристальное	 вни-
мание	клиентов,	конечно,	было	прикова-
но	к	макету	перекрытия Hoesch	additive	
deck,  которое	 компания	 использует	 в	
качестве	основной	технологии	при	стро-
ительстве	паркингов.	Многих	заинтересо-
вал	также	макет	одного	из	наших	паркин-
гов,	построенный	в	Москве	на	Митинской	
улице.	 Посетители	 были	 в	 восторге	 и	 от	
макета,	 и	 от	 самой	 технологии.	 Вообще	
вся	концепция	паркинга	строилась	имен-
но	на	комплексном	продукте	с	разбивкой	
на	его	этапы.	Мы	показывали,	что	можем	
предлагать	не	только	 комплексный	про-
дукт	 –	 проектирование,	 изготовление	
каркаса	здания,	строительство	под	ключ),	
но	отдельные	элементы	здания	(профна-
стил,	металлоконструкции).

Тех	посетителей,	которые	профессио-
нально	разбираются	в	строительстве	пар-

кингов,	 просто	 восхитила	 наша	 ячейка	
без	единой	колонны	17,5х80	метров.	Это	
и	в	самом	деле	уникальное	решение.

Чтобы	не	потерять	«обратную	связь»	
от	 всех	 посетителей	 нашего	 стенда,	 мы	
разработали	 специальную	 форму	 учета	
всех	переговоров.	И	после	выставки	с	ее	
помощью	легко	восстановили	суть	пере-
говоров	 с	 клиентами.	 Что	 же	 в	 итоге?	
Более	 100	 реальных	 клиентов,	 которые	
хотят	получить	от	нас	комплексный	про-
дукт	–	 проектирование	 и	 строительство	
таких	объектов,	как	школы,	детские	сады,	
паркинги,	 торговые	 центры,	 складские	
комплексы,	ангары	и	прочие		объекты.	По	
каждому	из	таких	потенциальных	клиен-
тов	сейчас	идет	предметная		работа.

 
Один из практических выводов, кото-
рый мы уже сделали – необходимость  
развития направления проектирова-
ния и производства модульных зда-
ний. Эту  тему мы сейчас обдумываем 
и обсчитываем.

Регина Галина

4 ДНЯ,  
БОЛЕЕ 5000 ПОСЕТИТЕЛЕЙ,  

356 ПОТЕНЦИАЛЬНЫХ КЛИЕНТОВ
Субъективные заметки  

о прошедшей выставке Mosbuild
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Прибавить темп  
Чтобы	ускорить	темп	работ,	многие	работы	на	объекте	ве-

лись	и	ведутся	параллельно.	Например,	практически	одновре-
менно	возводились	каркасы	зданий	со	сдвижкой	на	2	недели,	
внутриплощадочные	 сети	 выполнялись	 параллельно	 со	 стро-
ительством	здания.	Конечно,	это	приводит	к	стесненности	при	
производстве	работ,	но	мы	справлялись.	Еще	один	наш	ресурс	
—	последовательное	выполнение	бригадами	работ	по	отделке	
с	переходом	на	следующие	здания.

Несмотря	на	все	наши	усилия,	график	работ	выдерживаем	
не	всегда.	На	финальные	сроки	сдачи	объектов	оказывает	су-
щественное	влияние	несколько	факторов.	Такие	как,	неполная	
готовность	наружных	внеплощадочных	сетей.	Отсутствие	посто-
янной	схемы	подключения	по	воде,	хозбытовой	канализации,	
ливневой	 канализации	 и	 слаботочной	 канализации	 зданий.	
Работы	по	данным	сетям	предполагается	завершить	до	конца	
мая.	А	в	июне	—	завершение	строительства	новой	столовой	Н18.	
Осенью	 2017	 года	 будут	 сдаваться	 две	 казармы	 общего	 типа	
на	300	человек	каждая	(Н83	и	Н84),	которые	переделываются	
из	недостроенного	штаба	Н3	и	учебного	корпуса	Н16,	согласно	
решению	от	департамента	строительства	Министерства	оборо-
ны.	Строительство	банно-прачечного	комбината	пока	приоста-
новлено	по	распоряжению	заместителя	Министра	обороны	РФ.

Особые условия
Нам	 приходится	 привыкать	 к	 работе	 в	 условиях	 военной	

приемки.	На	объекте,	кроме	строителей,	всегда	находится	боль-

шое	 количество	 военных,	 приходится	 подстраиваться	 под	 их	
требования	при	производстве	работ.	

Помимо	 основных	 органов	 приемки	 строительных	 объек-
тов,	определенных	Госстроем	РФ,	отдельно	объект	принимают	
военные	Западного	военного	округа,	в	том	числе	и	служба	экс-
плуатации;	служба	тыла	и	материального	обеспечения;	коман-
дир	связи	армии;	командир	танковой	дивизии;	командиры	по	
родам	прикомандированных	полков	и	так	далее.	И	хотя	про-
ект	уже	согласован	с	органами	военного	управления	и	военной	
экспертизой,	каждый	командир	имеет	свой	приказ	(для	служеб-
ного	пользования)	и	требует	особого	выполнения	по	данному	
приказу.	Приходится	вступать	в	переговоры,	где-то	отстаивать,	
где-то	вынуждены	нести	дополнительные	расходы	по	передел-
ке,	которые	ТУ	ФКП	МО	не	всегда	принимает.	И,	конечно,	пере-
делка	ведет	и	к	отставанию	от	первоначального	графика.

С прошлого года наша компания ведет 
объект в городе Богучар Воронежской 
области — «Капитальное строитель-
ство и реконструкция объектов воен-
ных городков № 1 и №7». Для «Евро-
груп» это — первый объект, который 
компания проектирует и строит по 
заказу Министерства обороны РФ. 

Строительство	 инфраструктурного	 комплекса	 разде-
лено	на	две	очереди	согласно	ТТЗ	от	2015г.:

I очередь	 предусматривает	 строительство	 здания	
штаба	(ориентировочная	площадь	3375	м²),	четырех	ка-
зарм	на	300 человек	каждая	(ориентировочная	площадь	
4212  м²),	 учебного	 корпуса	 (ориентировочная	 площадь	
4212	 м²),	 столовой	 на	 1750/3500	 мест/обедов	 с	 офи-
церским	залом	на	120	мест	 (ориентировочная	площадь	
6070,80	 м²),	 банно-прачечного	 комплекса	 (ориентиро-
вочная	площадь	3000,70	м²)	и	внутриплощадочных	ин-
женерных	сетей.

II очередь	предусматривает	строительство	еще	поряд-
ка	120	 зданий	и	 сооружений,	 обеспечивающих	полный	
комплекс	инфраструктурного	военного	городка.

К маю получим первые результаты
Работами	на	строительной	площадке	в	г.	Богучар	руководит	

начальник	 участка	Илья	Стручков.	На	объекте	работает	 около	
300	 человек.	 По	 ходу	 работ	 приходилось	 ко	 многому	 привы-
кать	 и	 приспосабливаться.	 Постоянно	 происходит	 множество	
изменений	в	проекте,	связанных	с	внесением	в	рабочую	доку-
ментацию,	параллельно	производится	множество	согласований	
с	Генпроектировщиком,	Генподрядчиком	и	Заказчиком.	В	итоге	
напряженной	 работы	 в	 апреле-мае	 будут	 сданы	 в	 эксплуата-
цию:	реконструируемая	казарма	Р1	на	400	человек;	реконстру-
ируемая	столовая	Р3;	четыре	новых	казармы	(Н8.1-8.4)	общего	
типа	на	300	человек.

Ведутся	отделочные	и	пусконаладочные	работы,	завозится	
мебель,	 параллельно	 ведется	 подготовка	 документации	 для	
сдачи	объекта	ГАСН	и	органам	военного	управления.

Строительство	проходит	не	просто:	отсутствие	технических	
условий	 для	 временного	 электроснабжения	 и	 суровые	моро-
зы	в	период	строительства	потребовали	создание	мобильного	
энергетического	 комплекса	 с	 дизель-генераторными	 установ-
ками	 и	 топливным	 хозяйством.	 Удаленное	 расстояние	 от	 об-
ластных	центров,	а	также	работа	контрагентов	со	спецсчетами	
ограничило	 количество	 возможных	 поставщиков	 материалов.	
Это	 привело	 к	 понижению	 конкуренции,	 повышению	 стоимо-
сти	и	срока	поставки	материалов.	Все	это	отразилось	на	сроках	
строительства.

Нам	помогло	собственное	производство	металлоконструк-
ций,	оно	позволило	быстро	поставить	материалы	на	объект	и	
выполнить	сборку	основного	каркаса.

Руководитель	проекта:	 
  Федоров Игорь Евгеньевич
Главный	архитектор	проекта	—	
  Власова Анна Владимировна
Главный	инженер	проекта	—	
  Богатырёв Денис Викторович
Начальник	отдела	ПТО	—	
  Ходакова Наталья Юрьевна
Начальник	участка	—	
  Стручков Илья Сергеевич.

ПЕРВЫЙ, ВАЖНЫЙ И МАСШТАБНЫЙ
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текущего года, второй этап – до 
20 июня 2017 года. Начальником 
участка на новом объекте в Кали-
нинградской области является. 

Сейчас на объекте по заказу АО 
«Янтарьэнерго» выполнена про-
кладка кабельных линий по перво-
му этапу в объеме 50%. Осущест-
влено горизонтально-направленное 
бурение под федеральным дренаж-
ным каналом и под автодорогой с 
целью прокладки КЛ 10 кВ. Готово 
основание под блочно-распредели-
тельный трансформаторный пункт 
(БКРП1). 

Работы ведутся одновременно 
в рамках первого и второго этапов. 
Из программы работ второго этапа 
выполнены основание под БКРП2, 
установлен сама блочная конструк-
ция-распределительного трансфор-
маторного пункта, начата проклад-
ка КЛ 10 кВ. В среднем объемы 
работ по второму этапу выполнено 
в объеме около 35 %.

Феликс Шарыпов

Работы разделены на два этапа. На первом будет 
выполнено строительство двух кабельных линий 10 кВ 
(6600 м.) от распределительной подстанции до зе-
мельного участка аэропорт «Храброво» с установкой 
распределительного пункта (РП 10 кВ №1) в посел-
ке Храброво Гурьевского района. На втором – стро-
ительство двух кабельных линий мощностью 10 кВ 
(19 000 метров) от защитно-распределительного 
устройства «Храброво» до границ земельного участка 
аэропорта «Храброво» с установкой на границе участ-
ка распределительного пункта (РП 10 кВ №2).

Новый объект – комплексный, строительство, 
монтаж и пуско-наладочные работы. В рамках стро-
ительно-монтажных работ мы осуществляем планиро-
воку трассы линейного объекта, организации полосы 
отвода линейного сооружения, подготовку сведений 
о наружных сетях инженерно-технического обеспече-

ния, о перечне инженерно-технических мероприятий,  
комплектацию исполнительной документации. Строи-
тельная часть – это 8 км кабельной трассы 10 кВ в две 
линии по три кабеля в каждой  и пуско-наладка двух 
блочных конструкций распределительной трансформа-
торной подстанции  (БКРП) 10 кВ. 

Кабельные линии прокладываются под землей. 
И здесь есть своя специфика. Например, важно обе-
спечивать запланированную глубину траншеи а имено 
не менее 0,7 м., так же неоходимо обеспечивать за-
щиту кабеля от физических повреждений. Для этого 
обычно используются железобетонные конструкции 
и сигнальные ленты либо другие специализированные 
материалы, а на низ траншеи стелется дополнительная 
песчаная подушка.

Сроки строительства объекта довольно сжатые. 
Первый этап предполагается завершить до 20 мая 

Энергия нашего    роста
Карельские  
ритмы
Напряженным выдался апрель 

на многих объектах, которые воз-
водит наша компания. Представ-
ляем короткие отчеты с объектов 
в Республике Карелия.

Центр культурного  
развития в Костомукше 

На	 100%	 выполнены	 работы	 по	
устройству	 фундаментов,	 металлокар-
каса	 здания,	 смонтированы	 огражда-
ющие	 конструкции,	 наружные	 инже-
нерные	 сети	 (кроме	 сетей	 связи	 ПАО	
Ростелеком).	 Практически	 завершены	
работы	 по	 закрытию	 контура	 здания.	
Снег	с	дождем	в	конце	апреля	не	по-
зволил	 провести	 работы	 по	 монтажу	
минерально-ватных	 плит.	 Практиче-
ски	 завершены	 работы	 по	 разводке	
внутренних	 инженерных	 сетей	 (ХВС,	
пожарный	 водопровод,	 хозбытовая	
канализация,	ИТП),	к	концу	апреля	эти	
работы	должны	быть	завершены.

В	апреле	на	строительстве	Центра	
культурного	 развития	 в	 Костомукше	
приступили	к	отделочным	работам,	их	
окончание	запланировано	на	2	мая	те-
кущего	года.

Аэропорт Петрозаводск 

Проектная	 документация	 по	 объ-
екту	 полностью	 готова	 и	 передана	 в	
органы	 государственной	 экспертизы.	
Началась	 подготовительная	работа	на	
стройплощадке.	В	частности,	заверше-
но	обустройства	строительного	город-
ка,	выполняется	монтаж	ограждений.		

Спортивный комплекс  
в Куркийоки

Завершается	 госэкспертиза	 про-
ектной	 документации	 спортивного	
комплекса	в	Куркиеки.	Напомним,	что	
комплекс	 зданий	–	 1200	 квадратных	
метров	 переменной	 этажности	 (два-
три	 этажа)	–	 будет	 размещен	 в	 исто-
рическом	поселке,	на	берегу	реки.	На	
основании	 положительного	 заключе-
ния	проект	будет	включен	в	Федераль-
ную	целевую	программу	Министерства	
спорта	РФ.
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С каждым новым объектом растут наши компетенции. Мы быстро прошли путь от проек-
тирования и строительства паркингов до таких сложных комплексных объектов, как аэро-
вокзалы. И вот – новый уровень, объект для большой энергетики. ПАО «Россети» в лице 
АО «Янтарь энерго» подрядила нашу компанию на (технологическое присединение энер-
гетической мощности объемом 5 МВт) международного аэропорта от питающей стан-
ции 110/10 кВт (ПС Храброво), которая также строится к чемпионату мира по футболу 
2018 года.



цы	заварили	–	и	готово.	В	этой	работе	точность	до	микрона	не	
требовалось.	И	к	 зиме	воздуховоды	установили	в	мастерских	
без	лишних	затрат.	

Вроде	бы	все	просто.	Но	решать	инженерные	задачи	помо-
гает	не	только	смекалка,	но	и	хорошее	техническое	образова-
ние.	Николай	Бабий,	получивший	среднее	техническое	образо-
вание	в	техникуме,	 затем	учился	в	МГСУ.	Владимир	Пульбери	
токарный	и	фрезерный	станок	освоил	еще	в	школе,	когда	за-
нимался	на	станции	юных	техников.	А	потом	закончил	радио-
технический	 и	 строительный	 колледжи.	 Плюс	–	 более	 десяти	
лет	работы	на	промышленных	предприятиях	у	каждого.	Поэто-
му	сейчас	для	главного	инженера	на	заводе	Николая	Бабий	и	
главного	механика	Владимира	Пульбери	особых	проблем	нет.	
Есть	задачи,	у	которых	всегда	находится	решение.		

Программа-минимум,  
программа-максимум

Первые	три	года	работы	в	нашей	компании	Николай	и	Вла-
димир	жили	«на	два	дома».	Даже	точнее	–	на	две	страны.	Се-
мьи	ждали	в	далекой	солнечной	Молдавии,	пока	мужчины	об-
устроятся	на	новом	месте.	Мужчины	за	все	это	время	работали,		
исправно	оформляли	патенты,	вид	на	жительство,	гражданство.	

И	уже	к	2014	году	перевезли	семьи	в	Дубовку.	Николай	Бабий	
строит	дом	в	деревне,	Владимир	Пульбери	купил	квартиру	в	Ду-
бовке.	Пульбери-младший	ушел	служить	в	Российскую	армию,	
дочь	 Владимира	 учится	 в	Тульском	 университете,	 будет	 линг-
вистом.	Николай	Бабий	выдал	дочь	замуж.	И	теперь	на	заводе	
уже	целая	династия	–	сам	Николай,	его	жена	и	зять.	Свои	планы	
и	 перспективы	оба	 инженера	 прочно	 связывают	 с	 заводом	 в	
Дубовке.

А	 перспективы	 очевидны.	 За	 два	 года	 завод	 вышел	 на	
такую	 производительность,	 что	 теперь	 уже	 площадей	 не	
хватает.	 В	Дубовке	 строится	 новый	 корпус,	 куда	 планируют	
перевести	 крановое	 производство.	 Приходит	 новое	 обору-
дование,	недавно	получили	плазменный	станок	для	раскроя	
металла,	сверлильно-радиальный	станок.	Увеличивается	штат	
на	заводе.	Народ	стараются	набирать	по	рекомендации	уже	
работающих,	так	надежнее.	К	примеру,	начальник	покрасоч-
ного	 цеха	 приняли	 по	 рекомендации	Владимира	Пульбери.	
А	начальника	оконного	цеха	нашли	в	Туле.	Когда	завод	жи-
вет	и	развивается,	специалисты	готовы	ездить	на	работу	и	за	
десятки	километров.	Поэтому	в	ближайших	планах	Николая	
Бабий	и	Владимира	Пульбери	–	завод	и	его	развитие.	А	еще	
хорошо	бы	разбить	сад,	чтобы	выращивать	яблоки,	помидо-
ры	и	даже	виноград.	Говорят,	что	даже	в	тульских	широтах	его	
можно	вырастить…

Russische Entwurf
Работой	по	демонтажу	в	Турции	руководили	немецкие	спе-

циалисты.	 Линию	 OLMA	 демонтировали	 за	 неделю.	 А	 вот	 на	
Heineken	потребовалось	полтора	месяца.	Поначалу	общались	с	
немецким	куратором	с	помощью	переводчика,	а	порой	и	свои-
ми	силами	обходились.	Инженер	инженера	понять	может	и	дол-
жен!	Хотя	разница	в	подходах	к	оборудованию	у	нас	заметна.	
Болты,	крепления	наши	специалисты	аккуратно	складывали	в	
сторону.	 	 Немецкий	 консультант	 подошел	 к	 горке	 болтов,	 по-
смотрел	и	определил	–	«werfen»!	Но	наши	не	согласились:	куда	
выбрасывать?	Нет,	в	хозяйстве	еще	пригодится!	Все	«бэушные»	
крепления	аккуратно	собрали,	упаковали	и	привезли.	И	на	мон-
таже,	а	потом	и	в	сервисе	они	действительно	пригодилось.

А	еще	и	немцев,	и	турок	наши	специалисты	поразили	своей	
находчивостью.	 Когда	 демонтаж	 оборудования	 был	 закончен,	
его	 нужно	было	 упаковывать	 в	 пленку.	Пленку	 выдали	 в	 бух-
те,	 крути	 как	 сумеешь.	 Наши	 подумали,	 посовещались,	 нашли	
несколько	деревянных	балок,	 сколотили	«козла»	и	 закрепили	
на	нем	бухту	с	пленкой.	Иностранные	коллеги	подсмеивались –	

«russische	Entwurf».	Но	когда	с	помощью	этого	нехитрого	при-
способления	 оборудование	 быстро	 упаковали,	 прибежали	 с	
фотоаппаратами:	надо	же	как	ловко	и	просто	придумали!

Запакованное	оборудование	поехало	в	Россию,	а	бригада	
наших	специалистов	вернулась	в	Дубовку,	обустраивать	завод.

Образование, опыт и находчивость
Пока	 оборудование	 добиралось	 до	Дубовки,	 на	месте	 бу-

дущих	цехов	кипела	работа.	Нужно	было	построить	новое	зда-
ние,	отремонтировать	административный	корпус,	провести	ото-
пление,	 канализацию.	И	 все	 это	–	 параллельно.	Жили	 первое	
время	в	том	же	самом	административном	корпусе.	Все	старое	
оборудование	разбиралось,	осматривалось.	Только	самое	бес-
полезное	сдавалось	в	лом.	Остальное	-	переносилось	в	корпуса	
или	складывалось	в	мастерские	в	статусе	«донорского».	И	дета-
ли	от	таких	железных	«доноров»	до	сих	пор	используются.	Вот,	
к	примеру,	надо	было	срочно	сделать	воздуховоды.	На	старых	
листогибочных	вальцах	накатали	и	согнули	180	метров	возду-
ховодов.	Взяли	двигатель	от	кран-балки,	проточили	трубу,	флан-

В истории нашей компании, когда ее начнут писать, обязательно будет раздел «народный гараж». 
Именно с этой программы начинали многие сотрудники. И Николай Бабий – в том числе. На строитель-
стве паркингов Николай работал мастером. Его и еще троих строителей и отправили в командировку в 
Турцию, демонтировать две закупленные линии по производству сендвич-панелей и металл-профиля, что-
бы затем установить их на производственной площадке в Дубовке. Эта работа и привела Николая Бабий 
и Владимира Пульбери в поселок Дубовка Тульской области, с которой теперь они связывают свои близкие 
планы и дальние перспективы. Впрочем, обо всем по порядку. 
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Про завод, сады и перспективы

Николая Бабий Владимир Пульбери



Константин	Рубан	–	один	из	новых	сотрудников	компании,	в	коллек-
тив	он	пришел	1	сентября	2016	года,	работает	главным	инженером	про-
ектов.	В	частности,	сейчас	ведет	объект	в	Костомукше.	Центр	культурного	
развития,	 совмещенный	 с	 многофункциональным	 центром,	 объект	 не-
простой	и	знаковый.	При	успешном	завершении	строительства	позиции	
компании	в	Республика	Карелия	еще	больше	укрепятся.	Пока	же	стройка	
идет,	опираясь	на	компромиссы	и	обсуждения.

Константин: –	Сам	по	себе	объект	несложный.	Но	Заказчик	проявля-
ет	высокую	активность,	начиная	со	стадии	проектирования.	Иногда	при-
ходится	идти	ему	на	 уступки,	 иногда	принимать	неидеальные,	 компро-
миссные	решения.	И	не	все	компромиссы	полезны	для	объекта.	Баланс	
между	«хочу»	и	«правильно»	удается	выдерживать,	благодаря	диплома-
тичности	главного	архитектора	проекта	Нелли	Панасовой.

Конечно,	сложности	на	стройке	есть	всегда.	Важно	правильно	к	ним	
относиться.	Сложности	–	это	не	проблемы,	а	задачи,	которые	надо	решить.	
Такой	профессиональный	принцип	Константин	выработал	давно,	еще	в	
свою	бытность	архитектором.	

Константин: –	Вопрос	о	том,	почему	архитектор	работает	ГИПом,	я	
слышу	постоянно.	 	К	своей	нынешней	специализации	–	главный	инже-
нер –	я	пришел	не	сразу.	До	этого	работал	и	архитектором	в	проектных	
институтах,	и	ГАПом,	и	в	отделе	архитектуры	Омска.	Переход	от	ГАПа	к	
ГИПу	 прошел	 легко,	 благодаря	 профессиональной	 подготовке.	 В	 Сиб-
СтрИне,	 который	 я	 закончил,	 была	 хорошая	 инженерная	 подготовка.	
А затем	я	работал	в	«ящиках»,	закрытых	проектных	институтах,	где	архи-
тектор	был	просто	обязан	разбираться	в	инженерных	аспектах	проекта.	
А, кроме	этого,	до	прихода	в	«Еврогруп»	я	также	работал	руководителем	
ПТО	и	ГИПом.			

В	компанию	Константин	пришел,	проявив	настойчивость.	Увидел,	что	
его	резюме	просматривали	рекрутеры	ГК	«Еврогруп»,	позвонил	и	полу-
чил	приглашение	на	собеседование.	На	взгляд	нового	сотрудника	«Евро-
груп»,	прежде	всего –	понятная	компания.	Что-то	в	компании	нравится,	
что-то	не	совсем	по	душе,	но	все	четко,	понятно	и	логично.	Еще	одна	об-
щая	для	многих	корпоративная	черта –	постоянное	развитие	и	движение	
вперед.		«Еврогруп»	–	это	компания,	которая	выстроила	полную	цепочку,	
начиная	от	поиска	заказчиков,	участия	в	тендерах	до	строительства	и	со-
провождения	объекта	после	его	завершения.	Компания	дает	гарантию	на	
свои	работы	сроком	на	пять	лет.	

Понятно,	 чтобы	 выдержать	 такие	 стандарты,	 приходится	 постоянно	
учиться,	 совершенствоваться,	 развиваться	 всему	 коллективу.	 Даже	 тем,	
кто	имеет	большой	опыт	и	давно	состоялся	как	специалист.	Такой	настрой	
на	постоянное	развитие	задается	руководством.	И	те,	кто	не	принимают	
этого,	уходят.	Возможно,	поэтому	в	коллективе	есть	такая	ротация	специ-
алистов.	

Жизнь	 и	 работа	 в	 столице	добавила	драйва	и	 нового	 опыта,	 а	 еще	
существенно	сократила	время	для	любимых	занятий.	Вылазки	на	пленер	
остались	в	прошлом,	акварель	и	пастель	пылятся	в	шкафу,	надеясь,	что	
когда-нибудь	 архитектор,	 ставший	 инженером,	 все	 	 же	 вернется	 к	 жи-
вописи.	Зато	благодаря	дальним	командировкам,	удается	перечитывать	
классику.	 В	 последних	 командировках,	 например,	 был	 перечитан	 весь	
Лермонтов.	Есть	планы	оседлать	велосипед	и	начать	велопрогулки.	Что	
же	касается	работы	в	компании,	то	Константин	надеется,	что	здесь	он	об-
рел	свое	место.

Константин Рубан,
главный инженер проектов

 9 Юлия Сенина: – Еще на собеседовании мне стало понятно – 
хочу здесь работать. Я буквально влюбилась в кипучую атмос-
феру компании. До этого я работала в нефтегазовой отрасли 
с госзаказчиками. На моей предыдущей работе все было строго 
регламентировано, однообразно и серо. Работа в «Еврогруп» – 
нечто иное. Здесь люди могут развивать свои творческие и про-
фессиональные потенциалы. Здесь нет рамок. Все в наших руках. 
И это очень вдохновляет.

В	общих	чертах	все	мы	хорошо	представляем	работу	секре-
таря	–	звонки,	письма,	консультации.	Но	когда	присмотришься	
к	секретарским	будням	более	внимательно,	оценишь	их	работу	
более	высоко.	Например,	 звонки.	В	течение	дня	Юлия	прини-
мает	 до	 150	 звонков.	И	 они	 бывают	 разными.	Иногда	 прихо-
дится	общаться	со	сложными	людьми.	При	этом	даже	к	само-
му	«сложному»	звонящему	нужно	быть	максимально	лояльной,	
дать	консультацию,	при	необходимости	быстро	связать	с	кем-то	
из	сотрудников	или	вежливо	прекратить	общение.	

Конечно,	работа	секретаря	–	далеко	не	только	телефонные	
звонки.	В	нашей	компании	так	сложилось,	что	круг	задач	перед	
каждым	сотрудником	постоянно	растет.	И	сотрудник	растет	вме-
сте	с	каждой	новой	задачей,	если,	конечно,	готов	к	росту	и	за-
интересован	в	развитии.	

 9 Юлия Сенина: – Я участвовала в организации корпоративных 
праздников, написании сценариев, мозговых штурмах по поиску 
новых идей. А еще за эти полтора года я попробовала себя в 
роли ведущей, психолога, принимала участие в создании газеты, 
организации конкурсов, подборе персонала. Мне такой драйв в 
работе нравится. 

Каждый	новый	сотрудник,	приходящий	на	работу	в	ГК	«Ев-
рогруп»,	 встречается	 с	 той	 корпоративной	 культурой,	 которая	
здесь	сложилась.	По	мнению	Юлии,	отношения	внутри	компа-
нии	определяются	словом	«командность».	Это	значит,	что	мож-
но	обратиться	за	советом	или	помощью	к	коллегам	и	получить	
ее.	В	работе	секретаря	это	особенно	важно.	

 9 Юлия Сенина: – Накануне нового года, 30 декабря, когда офис 
уже заметно опустел, осталась часть недоставленных подар-
ков партнерам. И мне надо было успеть доставить их каким-то 
образом. Понятно, что в это время и службы доставки все пере-
гружены. На помощь пришли коллеги из службы безопасности. 
И мы вместе справились. 

150 звонков, 
музыка и стихи

Каждый, кто приходит в московский офис 
нашей компании, прежде всего встречается с 
секретарем. Секретарь в офисе – это передо-
вая любой компании. Юлия Сенина на передо-
вой первого этажа московского офиса с октя-
бря 2015 года.

А	когда	суета	рабочих	будней	стихает,	приходит	время	се-
мьи,	 коньков,	 путешествий	и	 творчества.	 Время	для	музыки	и	
стихов.		
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  Дни рождения  
                  в мае

 7 
	мая

Климова  
Лилия ВалерьевнаПомощник	генерального	директора

 1 
	мая

Забалуев  
Игорь Анатольевич
Технический	директор
Мартиросян  
Маис Рафики
Маляр

6 
	мая

Гришков  
Иван Геннадьевич
Технолог

Перелыгин  
Виталий Владимирович
Оператор

 26 
	мая

Серов  
Виталий Викторович
Сварщик

Демидов  
Александр Леонидович
Ведущий	специалист

 25 
	мая

Горбунов  
Сергей Александрович
Стропальщик

 11	мая

Садовой  
Виктор Николаевич
Специалист

Минникаев  
Рашит Шамильевич
Сменный	мастер

 3 
	мая

Овчаренко  
Антон Станиславович
Помощник	руководителя	проекта

Миронов  
Александр Владимирович
Руководитель	отдела

4	мая

Бандурин  
Андрей Валерьевич
Руководитель	отдела

 8 
	мая

Кроткова  
Ольга Михайловна
Руководитель	группы

Болотин  
Илья Яковлевич
Машинист	экскаватора

 14 
мая

Мартиросян  
Дмитрий Валентинович
Менеджер	по	продажам

20 
мая

Беленький  
Станислав
Инженер-геодезист

Попилин  
Павел Геннадьевич
Архитектор

 16 
мая

Щукина  
Наталья Михайловна
Главный	архитектор	проекта

Сельницин  
Юрий Александрович
Водитель-экспедитор

 15 
мая

Новиков  
Александр Николаевич
Водитель-экспедитор

 10  
мая

Савенкова  Любовь ВячеславовнаИнженер-конструктор	1 категории

 23 
мая

Кузов  
Иван Сергеевич
Архитектор

Мазуренко  
Виталий Иванович
Производитель	работ

Хуовинен  
Ирина Александровна
Кладовщик

 9 
мая

Томиленко  
Елена Юрьевна
Руководитель	проекта

24 
мая

Волков  

Андрей Романович

Крановщик

30 
мая

Фатеев  
Александр Владимирович
Инженер-геодезист

29 
мая

Югай  
Владислав Всеволодович
Начальник	отдела

Алешин  
Вадим Семенович
Заместитель	генерального	
директора	по	экономической	
безопасности

Зорин  
Владимир Георгиевич
Газоэлектросварщик

 17 
мая

Шаталин  
Алексей Сергеевич
Инженер-конструктор	2	
категории

Лепехин  
Виктор Викторович
Слесарь-сборщик

18 
мая

Муратова  
Луиза Рустамовна
Руководитель	группы
Квасков  
Александр Михайлович
Инженер-геодезист

27 
мая

Шурховецкая  
Елена Федоровна
Руководитель	проекта
Дюжева  
Нина Владимировна
Специалист

Сывый  
Владимир Игоревич
Мастер

Цыганов  
Владимир Владимирович
Сварщик

 13 
мая

Скоробаев  
Константин Игоревич
Инженер-геодезист

12


